

# LA EXCOMUNION DE HENRY KISSINGER Y LA INDEPENDENCIA DE CASTILLA



LOS norteamericanos, según una noticia reciente, están más satisfechos con su secretario de Estado, señor Kissinger, que con su presidente, señor Ford; en un sondeo de opinión reciente, un 65 por 100 de los consultados optaron por Kissinger, contra un 47 por 100 a favor de Ford. Lástima que haber nacido en Alemania le cierre el camino de la candidatura a la presidencia.

Esto será un consuelo para el pobre hombre, porque un grupo de rabinos norteamericanos ha declarado que Kissinger debiera ser excomulgado, o como se diga entre los judíos la excomunión, porque ha caído en el más horrendo pecado en que puede caer un hebreo: poner en peligro la existencia física de su propio pueblo; tan convencidos están de ello que piensan pedir la opinión del rabinato supremo, o como se diga entre los judíos el tribunal eclesiástico supremo, para poner en marcha el proceso de excomunión. Es decir, que, salvo eso de «su propio pueblo», equiparan esos rabinos al pobre Kissinger nada menos que con don Adolfo Hitler, que si no fue excomulgado por el rabinato mundial se debió, sin duda, a que como no era judío no había sido incomulgado antes, que pudiéramos decir.

Y todo porque, gracias a los esfuerzos de Kissinger, los egipcios van a recobrar unos pocos kilómetros de terreno que les fueron ocupados por Israel cuando lo de los seis días; bien frágil tiene que ser la existencia física de los judíos cuando esos pocos kilómetros van a poner en peligro su existencia física no sólo en Israel, sino en el resto del mundo. Yo creo que lo que pasa es que son unos exagerados.

Más peligro corre la existencia física de Castilla la Vieja con tanto gallego y tanto catalán como la están colonizando. No hablo de la Nueva, porque ésa ya se perdió a valencianos y andaluces, pero yo creo que ya es hora de que alguien funde el Partido Independentista Castellano y empiece a pensar en el himno nacional de Castilla Independiente y hasta en la divisa que vamos a tener (¿el Pelayo, a la par con el dólar y basado en las existencias de trigo depositadas en el Banco de España?). Esta independencia de Castilla, dicho sea de paso, plantearía problemas a los asturianos, que dicen que Castilla son ellos y el resto es terreno conquistado, pero esos pequeños problemas de política exterior podrán irse resolviendo sobre la marcha.

La colonización de la madre patria por sus regiones no es cosa nueva. Los ingleses, por ejemplo, adjudicaron a los irlandeses el papel de trabajadores del campo y exportadores de comestibles, a los galeses el de mártires por la patria y a los escoceses el de funcionarios del Banco de Inglaterra, hasta el punto de que en Inglaterra se dice: «Nosotros hemos tomado Escocia, pero los escoceses han tomado el Banco de Inglaterra»; a nosotros las cosas no nos han salido tan bien y es evidente que hay que dejarse de tonterías y fundar el P. I. C. (Partido Independentista Castellano), y que, frente al peligro de nuestra extinción física como raza, el problema de Kissinger excomulgado por sus correlligionarios es secundario.

■ PARDO.